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  公共施設への想いを表現しよう！ 

 参加者のみなさんのこれまでの公共施設との関わりを、文字やイラストで画用紙に表現

していただきました。公共施設は幼少期から現在に至るまで、様々な形で生活に関わって

いますね。 

 

 他にも小中学校での思い出や公民館でのサークル活動、公民館で親子で鑑賞した演劇の

思い出など、参加者それぞれの施設の活用方法や想いを共有しました。 

 

 

  公共施設について、再確認しよう！ 

 

 市内の地図を見ながら、施設の配置や機能

について、意見出しを行いました。意見はひ

とつひとつ付箋に書き出し、グループ内で意

見を発表・共有します。利用したことの無い

施設でも、地図上で見ると配置の良し悪しの

意見が出てきます。また、現状を踏まえて、

「将来はこんな施設になってほしい」という

提案も沢山出てきました。 

 

 意見が一通り出た後は、カテゴリ分けをし

て意見を整理します。施設ごとの意見もあれ

ば、異なる施設で共通の問題が見つかった場

合もありました。施設の配置や観光名所の位

置に関しては、将来のまちづくりや観光によ

るまちのにぎわいづくりに話が発展しまし

た。また、実際に施設を頻繁に利用する方な

らではの視点で、現在不便で困っていること

など、すぐに改善すべき点の指摘も挙がりま

した。 
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  今回のワークショップで挙がった主な意見 

キーワード 主な意見 

中心地・地区 

 アリーナはもっと活用できる。飯能のように定期的にコンサート

を行うなど、イベント性を取り入れる。 

 日高市の中心地を形成する施設が無い。 

 主駅前がさびしい。 

子育て・学校 

 生涯学習センターは、乳幼児の室内遊び場を作って子ども・ママ

のコミュニティを作る場になってほしい。 

 子どもが遊べる児童館があるといい。 

 校庭に日陰がほしい。総合公園も日陰にベンチが無い。 

 学校の教室は空いてるのに、なぜ子育て施設はできないの？ 

 高麗小・高麗中、高萩小・高萩中のエリアが広すぎる（通学時間

が長い） 

 6 地区に小中学校がある。子供が多い。 

イベント・ 

パフォーマンス 

 路上パフォーマンスができる場所、雰囲気、自由度がない。駅前

のにぎわいが作れるのでは。 

 各施設でのイベントを一覧できる情報がない。 

防犯・防災 

 家の近くに公共施設がないため、すぐに避難できる場所がない。

 比較的、地震や自然災害に強い。 

 小中学生の通学路で安全パトロールが充実している。 

にぎわい 

 公民館は多くのサークルが利用している。 

 高麗の郷がお年寄りのオアシスになるといい。 

 郊外型の店が多くてうれしい。 

 テニスが盛ん、元気がよい。 

 高麗川団地内の商店の復活を！ 

道路・交通 
 歩道がせまい。 

 公共施設へのアクセスが悪い、特に市役所 

建物・施設利用 

 市民プールを大きくして、今は無い毛呂プールのかわりになれば

いいと思う。 

 公民館に防音設備がほしい。 

 日高にはハローワークがない。雇用を増やして人口増加をねらい

たい。 

 公民館の予約方法がバラバラで使いにくい。 

 全ての施設や公園で、駐車場が足りていない。 

 身障者駐車場に屋根がほしい。 

 バリアフリーを進めてほしい。手すり・エレベーターの設置、身

障者トイレの設置。 

観光 

 民俗資料館の場所が悪い。高麗郷古民家と合体しては？ 

 高麗郷古民家に駐車場がほしい。 

 遠足の聖地の条件整備 

 菜の花まつり、曼珠沙華まつりで人が来てもお金が日高に落ちな

い。 


